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RTVE 

15/06/2020 

Rodríguez Uribes: "En estos momentos entendemos que es mejor 

que siga celebrándose la Liga sin público" 
 

• El ministro de Cultura y Deporte remarca que "en estos momentos es mejor que la Liga 

siga celebrándose sin público" 

• "No aventuro decisiones de futuro en esa materia, hemos empezado sin público y está 

bien" 

  

MADRID, 11/06/2020.- El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, 

informa de las líneas generales de actuación de su departamento, de la gestión y planes de 

actuación ante la crisis de la COVID-19, así como de las medidas de apoyo al sector cultural y 

deportivo, este jueves, en Madrid. EFE/Fernando Alvarado EFE CMM 

3 min. 

El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, dijo que "en estos momentos 

es mejor que la Liga siga celebrándose sin público" y que el regreso de este a los estadios 

"debe ser para todos igual, no unos sí y otros no, por una cuestión de igualdad de 

oportunidades". 

"Es importante que cuando haya público, que no sabemos cuando va a ser, sea para todos 

igual. El factor campo es importante, el público es el jugador número doce y si eso se produce 

tendrá que ser para todos igual, no unos sí y otros no, que a mi juicio rompe las reglas del 

juego. Hemos visto que por ejemplo al Barça le da igual jugar sin público porque gana", afirmó 

en tono de broma. 

 

En su intervención en el Foro Nueva Economía este lunes, el ministro aludió a la excepción que 

contempla la reciente normativa sobre desescalada para el fútbol y el baloncesto profesional 

en este aspecto y que faculta al Consejo Superior de Deportes (CSD) para decidir, pero siempre 

con "un criterio sanitario y de prudencia". 



  
 

 

 

"En estos momentos entendemos que es mejor que siga celebrándose la Liga sin público. Creo 

que lo veremos, pero el criterio tiene que ser sanitario siempre, basado en el principio de 

prudencia y de cautela. No aventuro decisiones de futuro en esa materia, hemos empezado sin 

público y está bien", señaló. 

 

Rodríguez Uribes apuntó que tras la crisis sanitaria su departamento trabajará y negociará con 

Hacienda para que el deporte "tenga unos presupuestos adecuados, para darle el nivel que 

merece", y mostró su apoyo y confianza a las actuaciones del Consejo Superior de Deportes 

(CSD) en respuesta a la pregunta de si hay excesivo protagonismo de la presidenta de este, 

Irene Lozano. 

 

"El trabajo que se está haciendo por la presidenta y su equipo es bueno. Yo tiendo a trabajar 

en equipo, confío en lo que está haciendo el CSD, que tiene una dependencia orgánica con el 

ministerio de Cultura y Deporte y lo que hace tiene que ver con nuestra voluntad también. Soy 

conocedor de todo, apoyo esas iniciativas, como el acuerdo entre la Federación de Fútbol y 

LaLiga para que pueda celebrarse la Liga, y el órgano gestor de eso debe ser el CSD. Que todo 

el mundo tenga su espacio es importante, los proyectos colectivos funcionan mejor cuando 

cada uno siente el protagonismo que merece", señaló. 

 

El ministro se refirió también a su intención que trabajar sobre el anteproyecto de ley del 

Deporte, que "parte de la idea del deporte como derecho de las personas y tiene que ver con 

un modo de vida saludable, de lucha contra el sedentarismo y educar contra la obesidad", 

además de combatir el dopaje. 

 

"Tiene 3 o 4 grandes líneas maestras de actuación: el deporte femenino, que tenemos que 

apoyarlo con mucha fuerza, el deporte inclusivo de personas con capacidades diferentes, el 

deporte de base y el universitario. Somos una gran potencia en baloncesto y a veces me 

pregunto cómo seríamos si tuviéramos un baloncesto universitario más poderoso", agregó. 

https://www.rtve.es/deportes/20200615/rodriguez-uribes-estos-momentos-entendemos-

mejor-siga-celebrandose-liga-sin-publico/2018160.shtml    

https://www.rtve.es/deportes/20200615/rodriguez-uribes-estos-momentos-entendemos-mejor-siga-celebrandose-liga-sin-publico/2018160.shtml
https://www.rtve.es/deportes/20200615/rodriguez-uribes-estos-momentos-entendemos-mejor-siga-celebrandose-liga-sin-publico/2018160.shtml


  
 

 

AS 

12/06/2020 

ITA se encargará del sistema antidopaje a partir de 2021 
Este organismo asumirá el mandato actualmente encomendado a la Fundación 'Anti-Doping 

Cycling' (CADF) por parte de la Unión Ciclista Internacional. 

EFE 

UCI Cycling  

La Unión Ciclista Internacional (UCI) se prepara para reanudar la temporada y confirmó la 

transferencia de sus actividades antidopaje a la Agencia Internacional de Pruebas (ITA) tras un 

comité directivo que terminó de diseñar el calendario World Tour 2020. 

La UCI decidió transferir las actividades operativas de su programa antidopaje a la ITA desde 

2021, por lo que este organismo asumirá el mandato actualmente encomendado a la 

Fundación 'Anti-Doping Cycling' (CADF). La UCI confía en que al trabajar junto a la ITA, el 

ciclismo seguirá a la vanguardia para proteger a los deportistas limpios e incluso mejorará la 

efectividad de su acción en el control antidopaje. 

  

El presidente de la UCI, el francés David Lappartient, se mostrado "encantado" con el acuerdo 

entre la federación que preside y la ITA. "Estoy encantado con la aprobación del contrato. De 

hecho, fue el último paso formal hacia la transferencia de nuestras actividades operativas 

antidopaje", señaló. 

El comité de gestión de la UCI ha respaldado las decisiones tomadas el 9 de junio por el 

Consejo de Ciclismo Profesional y las organizaciones que representan a los corredores (CPA), 

los equipos (AIGCP) y los organizadores (AIOCC), en relación con las carreras del calendario UCI 

World Tour 2020. 

https://as.com/autor/agencia_efe/a/


  
 

 

En cuanto a las últimas modificaciones del calendario, con el fin de reiniciar la temporada 

2020, el profesor Xavier Bigard, director médico de la UCI, presentó las principales líneas 

de protocolos de salud para reanudar las competiciones. Las medidas serán implementadas 

por los organizadores de cada evento y los equipos, y cubrirán tanto el período anterior a las 

carreras, como el transcurso de las mismas y el período posterior. La publicación de estos 

protocolos está prevista para la próxima semana. 

https://as.com/ciclismo/2020/06/12/mas_ciclismo/1591975825_151026.html    

https://as.com/ciclismo/2020/06/12/mas_ciclismo/1591972797_405273.html
https://as.com/ciclismo/2020/06/12/mas_ciclismo/1591975825_151026.html


  
 

 

NOTICIAS GUIPUZKOA 

13/06/2020 

Regreso al pasado 
CÉSAR ORTUZAR 13.06.2020 | 00:19 

 

Armstrong y Bruyneel 

tras ganar el primero 

su séptimo Tour. Foto: 

Efe 

La operación Aderlass 

abre la puerta a que 

se reanalicen 

muestras sanguíneas 

del Tour de 2016 y 

2017 en medio de 

cuentas pendientes 

por el dopaje. 

Del retrovisor del 

ciclismo cuelga el 

goteo del dopaje. 

Siempre presente. La mancha de la trampa asoma intermitentemente, acosadora e 

inquietante, como ese camión del Diablo sobre ruedas que persigue sin motivo alguno a un 

conductor en el estremecedor relato cinematográfico de Steven Spielberg. Ocurre que en el 

ciclismo, tan proclive a chapotear en la ciénaga del dopaje, sobran los motivos. Recientemente 

se supo que debido a la operación Aderlass –una trama de dopaje dirigida por el doctor Mark 

Schmidt y en la que se descubrió una red clientelar que surtió entre otros a los ciclistas Denifl, 

Preidler, Koren, Lang y Durasek, todos ellos sancionados, además de a otros deportistas– serán 

reanalizadas las muestras de sangre congeladas de los Tour de 2016 y 2017 para hallar 

productos dopantes que pudieron esquivar el radar del antidopaje de aquellos años pero que 

podrían ser detectadas con la tecnología actual. Los laboratorios de Seibersdorf (Austria) y 

Colonia (Alemania) serán los encargados de desentrañar el misterio, que bien podría suponer 

un vuelco en la reciente biografía del ciclismo. Al parecer se busca una sustancia de origen 

estadounidense que resultaba indetectable, aunque se desconocen más detalles. 

El carácter retroactivo de la investigación surge en medio del cruce de acusaciones y reproches 

que ha suscitado el documental Lance, el que narra la historia de Armstrong, la del auge y 

caída del mito norteamericano, y la publicación del libro Billete de ida, de Jonathan Vaughters, 

actual mánager del Education First y excompañero del texano. Eran los años salvajes de la EPO, 

cuando los ciclistas eran cohetes y consumían "combustible de gran octanaje", según 

Armstrong. Vaughters reconoce sin ambages en el libro que narra su paso por el ciclismo que 

se dopó tras comprobar que sin la ayuda de sustancias prohibidas solo le quedaba sufrir en 

cada palmo de la carretera. "Fue como encontrar agua en el desierto", cuenta Vaughters en su 

historia, en la que hace autocrítica y carga contra los usos y métodos de aquella época que 

"casi arruina el ciclismo". Se refiere, cómo no, a la era Armstrong. Vaughters fue gregario 



  
 

 

durante dos campañas del gran capo del ciclismo. Una vez concluida su carrera deportiva, 

decidió transitar al lado opuesto y desde entonces, no sin voces que le reprochan su pasado y 

le cuestionan su actitud ahora, enarbola la bandera de la lucha contra el dopaje en sus 

discursos. 

Enrarecido el ambiente, sin competición debido a la pandemia del coronavirus COVID-19, las 

cuestiones derivadas del dopaje pretérito se agolpan en la plaza pública, donde se han cavado 

las trincheras y se dispara con munición de grueso calibre para saldar cuentas pendientes. En 

esa escalada armamentística, Johan Bruyneel, quien fuera director de Armstrong, su mano 

derecha y principal valedor, defiende sus posiciones ante, lo que entiende, un ataque con el 

olor a la pólvora de la hipocresía. "Nosotros aparentemente somos los culpables de todos los 

males del ciclismo, pero expliquen qué diferencia hay entre Bjarne Riis y yo. Competimos en la 

misma época y no hubo diferencias en cuanto al dopaje, yo al menos no tuve un hematocrito 

de 60", aseveró Bruyneel en la revista belga Humo respecto al danés campeón del Tour de 

1996 y que venció cargadísimo de EPO, con la sangre espesa como el chocolate a la taza. A Riis 

le apodaron Míster 60%. 

LOS REYES DE LA CORTISONA En una conferencia de prensa de 2007, el danés reconoció que 

empleó sustancias prohibidas. Riis dijo que se dopó desde 1993 hasta 1998. Aquella onda 

expansiva, empero, tuvo un alcance limitado porque se trataban de hechos prescritos. El 

danés, que justificó el uso del dopaje porque era parte consustancial de la cultura ciclista de la 

época, sabía lo que se hacía. Riis dirigió al CSC, al Saxo Bank y al Tinkoff antes de abandonar el 

WorldTour. Ha regresado al ciclismo de elite como mánager general del NTT en enero de este 

año. Bruyneel no entiende que personajes como Riis puedan continuar vinculados al ciclismo y 

él o Armstrong sean rechazados como apestados, proscritos de por vida. "Como directores 

deportivos también seguimos una trayectoria similar. Yo trabajé con Michele Ferrari y él con 

Eufemiano Fuentes. Solo hay una diferencia legal. En el caso de Riis la Agencia Antidopaje de 

Dinamarca respetó la prescripción de los hechos. Por eso él puede ejercer como director 

mientras yo estoy suspendido de por vida y a él le reciben con los brazos abiertos", se queja 

Johan Bruyneel. 

El belga, al que le gusta pasar de puntillas sobre el masivo uso de sustancias dopantes cuando 

dirigió al inabordable e imbatible Armstrong, –"ganamos esos siete Tours con talento, visión, 

estrategia y una preparación muy meticulosa", se vanagloria Bruyneel– atizó a Greg LeMond, 

campeón de tres Tours. Lemond siempre se mostró muy crítico con el corredor texano, al que 

no creyó. Fue su némesis. Del mismo modo, el belga también apuntó sin disimulo contra el 

ciclismo francés, que tiende a mostrarse puro y limpio en la charca del dopaje. "LeMond 

siempre dice que es el único ganador limpio. ¡Y una mierda! Casi siempre ha competido con 

equipos franceses, que eran los reyes de la cortisona. No puedes imaginar que nunca tomó 

nada. Ganó a Hinault y Fignon, que admitieron que lo habían tomado. No puedes vencer a 

ciclistas de talla mundial que se han dopado sin que tú mismo te hayas dopado", establece 

Bruyneel, que sin embargo remarca que "LeMond fue el mejor de su generación, al igual que 

Merckx, Hinault, Anquetil, Indurain... y también Lance Armstrong". Regreso al pasado. 

No pasa por Portugal. Unipublic anunció ayer el recorrido definitivo de la Vuelta, que quedó 

confirmado con la incorporación de Puebla de Sanabria como final de la decimoquinta etapa –

en sustitución de Oporto– y la salida de Salamanca en la decimosexta –en lugar de Viseu–, tras 

la retirada del paso por Portugal por la crisis sanitaria del coronavirus. La primera de ellas se 

disputará el 5 de noviembre entre la localidad gallega de Mos y Puebla de Sanabria (Zamora), 

con un recorrido de 234 kilómetros, la más larga de la ronda. Un día después, la decimosexta 



  
 

 

jornada constará de 162 kilómetros y unirá Salamanca y Ciudad Rodrigo. La presente edición 

arrancará en Irun y constará de 18 etapas, ya que, debido a la pandemia, no fueron sustituidas 

las tres primeras jornadas holandesas. 

https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/deportes/otros-deportes/2020/06/13/regreso-

pasado/1036392.html    

https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/deportes/otros-deportes/2020/06/13/regreso-pasado/1036392.html
https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/deportes/otros-deportes/2020/06/13/regreso-pasado/1036392.html


  
 

 

IU SPORT 

14/06/2020 

Diack asume en el juicio sus decisiones sobre los casos de dopaje 

ruso 
EFE / IUSPORT 

 

El expresidente del atletismo mundial, Lamine Diack, juzgado por corrupción en París, asumió 

este jueves ante el tribunal la decisión de escalonar acciones disciplinarias contra atletas 

rusos dopados para "salvar la salud financiera" de la federación internacional (IAAF, 

actual World Athletics), rechazando una parte de los hechos. 

 Al final de esta cuarta jornada de audiencia de las seis previstas, Diack desmintió haber 

solicitado al poder ruso una financiación para contribuir a la derrota en Senegal del 

presidente saliente de la época, Abdoulaye Wade, al contrario de lo que dijo durante la 

investigación. 

- Financiación de elecciones en Senegal - 

"Tengo 87 años, puedo todavía mirarme cinco minutos al espejo, nunca he pedido dinero a 

nadie", aseguró, preguntado por su abogado Simon Ndiaye. 

De esta forma el exdirigente senegalés rechazó establecer claramente un lazo entre la gestión 

de los casos de dopaje ruso y una financiación de 1,5 millones de dólares para contribuir a la 

derrota de Wade en las presidenciales de 2012 en su país. 

Wade fue batido entonces por el actual jefe de Estado Macky Sall. 

"Si hubiera tenido que pedir dinero a los rusos se lo hubiera pedido a (Vladimir) Putin, no a 

(Vitali) Moutko", antiguo ministro ruso de Deportes con el que se encontró en Moscú a finales 

de 2011, cuando el presidente ruso de la época, Dmitri Medvedev, le había entregado una 

condecoración. 

Fue a finales de ese año, gracias a una nueva herramienta de detección, el pasaporte biológico, 

el departamento antidopaje de la IAAF dispuso de una lista de 23 atletas rusos sospechosos de 

dopaje sanguíneo. 

https://iusport.com/art/107773/lamine-diack-el-cacique-del-deporte-mundial-atrapado-por-la-corrupcion


  
 

 

"Quien tomó la decisión de que hacía falta escalonar" las sanciones disciplinarias "fui yo, todo 

el mundo pensó que era un temerario", asumió Lamine Diack, uniéndose a la versión del 

exjefe del departamento antidopaje de la IAAF, Gabriel Dollé, interrogado el lunes. 

"Fue principalmente por la salud financiera de la IAAF", añadió Diack, ya que la revelación de 

tantos casos habría provocado un escándalo y estropeado las negociaciones con los 

patrocinadores. 

"Era necesario que la salud financiera (de la IAAF) fuera salvaguardada, y yo estaba dispuesto a 

ese compromiso", insistió, en medio de respuestas inconexas. 

Durante la investigación, Diack reconoció que las sanciones habían sido escalonadas para no 

ensuciar la imagen de Rusia antes del Mundial-2013 de atletismo en Moscú, cuando 

la IAAF negociaba la renovación de contratos de patrocinio y de difusión con el banco VTB y la 

cadena RTR, dos empresas rusas. 

- '¡Eso no es deporte!' - 

Los magistrados de instrucción también acusaron a algunos de los seis enjuiciados, entre 

ellos Lamine Diack y su hijo Papa Massata Diack, exconsejero de márketing de la IAAF, de 

chantaje a atletas rusos, obligados a pagar centenares de miles de dólares para poderse 

beneficiar de una "protección total" en temas de dopaje, como ocurrió con el caso de la 

maratoniana Lilya Shobukhova. 

Su hijo, que se negó a comparecer, se cobija en Senegal y es objeto de una orden de arresto 

internacional. 

Lamine Diack asegura no haber estado al corriente del chantaje económico a los atletas rusos 

dopados. 

El expresidente de la IAAF señaló que se quedó "perplejo" cuando los investigadores le dijeron 

que su hijo Papa Massata Diack estaba relacionado con la gestión de los casos de dopaje. 

El retraso en las sanciones permitió a varios atletas rusos participar en los Juegos Olímpicos 

de Londres-2012 a pesar de los pasaportes biológicos anormales. Algunos de ellos 

consiguieron medallas, de las que fueron desposeídos años después.  

Lamine Diack aseguró que esos éxitos en Londres-2012 no estaban previstos y que había 

recibido garantías del expresidente de la Federación Rusa de Atletismo, Valentin 

Balakhnichev, para que no figuraran en el palmarés. 

"La idea de que alguien participe para no ganar es amañar los resultados, ¡eso no es deporte!", 

le dijo entonces la jueza, Rose-Marie Hunault. 

https://iusport.com/art/108123/diack-asume-en-el-juicio-sus-decisiones-sobre-los-casos-de-

dopaje-ruso    

https://iusport.com/art/108123/diack-asume-en-el-juicio-sus-decisiones-sobre-los-casos-de-dopaje-ruso
https://iusport.com/art/108123/diack-asume-en-el-juicio-sus-decisiones-sobre-los-casos-de-dopaje-ruso


  
 

 

ESPN 

14/06/2020 

¿Dónde está Henry Figueroa? Comisión Nacional Antidopaje de 

Costa Rica pide ayuda a FIFA para encontrarlo 
• Keish Gómez Muñoz 

La novela por el presunto dopaje de Henry Figueroa parece haber finalizado, sin embargo, el 

principal protagonista no aparece para notificarle sobre la sanción que deberá sobrellevar, 

después que la Comisión Nacional Antidopaje de Costa Rica cerrará la investigación sobre el 

hondureño que anteriormente vistió la camisa de Liga Deportiva Alajuelense. 

Todo empezó el año anterior cuando el defensor hondureño fue citado para realizarle una 

prueba habitual, sin embargo, cuando estaba en la sala de control antidopaje, recibió una 

llamada donde se le notificaba que supuestamente su madre había fallecido. 

Lamentablemente, la historia no era verdadera y después de asegurar que no había sido su 

madre sino su abuela, el zaguero central quien también viste la camisa de la Selección 

Nacional de Honduras dijo que ningún familiar había fallecido y tuvo que mentir para proteger 

a su familia de amenazas de muerte que estaba sufriendo. 

Tras meses de investigación, la Comisión Nacional Antidopaje de Costa Rica finalizó dicho 

proceso y todo está listo para notificarle sobre qué acontecerá en su futuro dentro del 

balompié internacional. 

“Estamos tratando de notificarle, de ubicarlo y obtener datos de él, pero todos los canales de 

información del futbolista se nos han cerrado. Nosotros tomamos una decisión en torno a 

todas las conclusiones que sacamos con esa investigación, nosotros ya terminamos el 

procedimiento”, aseguró Juan Carlos Baldizón, presidente de la Comisión Nacional Antidopaje 

de Costa Rica en entrevista a Diario DIEZ de Honduras. 

Henry Figueroa se expone a una sanción de dos años por no acudir a una prueba dopaje, la 

decisión parece haber sido determinada por parte de la Comisión Nacional Antidopaje de 

Costa Rica, sin embargo, no se puede hacer pública sin antes notificarle al jugador que a este 

momento se encuentra en Honduras, pero, no hay conocimiento de su paradero. 

“Nosotros tomamos una decisión en torno a todas las conclusiones que sacamos con esa 

investigación, nosotros ya terminamos el procedimiento. Necesitamos trasladar nuestras 

conclusiones, se necesita ubicar al deportista para que él sea informado de lo que se dio en la 

investigación. Sería que bueno que él asista a la Comisión Nacional Antidopaje para que 

traslade su información, ha sido imposible ubicar al deportista por ningún lado … Ya le hemos 

dado demasiado tiempo y no hay avances. Vamos ahora con FIFA que nos escribió desde la 

semana pasada”, añadió Juan Carlos Baldizón al popular rotativo catracho. 

Vistiendo la camisa de Liga Deportiva Alajuelense, Henry Figueroa sumó 34 partidos, anotó en 

tres ocasiones y contabilizó 2947 minutos. Después de su salida del equipo rojinegro, el 

jugador hondureño arribó a Honduras para jugar con el Marathon donde no pudo terminar el 

torneo actual por la cancelación de la Liga Nacional por la propagación del COVID – 19. 

https://www.espn.com.mx/futbol/costa-rica/nota/_/id/7042185/henry-figueroa-dopaje-

positivo-costa-rica-fifa-honduras    

https://www.espn.com.mx/futbol/equipo/_/id/2057/alajuelense
https://www.espn.com.mx/futbol/equipo/_/id/215/honduras
https://www.espn.com.mx/futbol/equipo/_/id/215/honduras
https://www.espn.com.mx/futbol/equipo/_/id/7249/marathon
https://www.espn.com.mx/futbol/costa-rica/nota/_/id/7042185/henry-figueroa-dopaje-positivo-costa-rica-fifa-honduras
https://www.espn.com.mx/futbol/costa-rica/nota/_/id/7042185/henry-figueroa-dopaje-positivo-costa-rica-fifa-honduras


  
 

 

INFOBAE 

12/06/2020 

Suspenden por 4 años a corredora india Marimuthu por dopaje 
 

MÓNACO (AP) — La corredora Gomathi Marimuthu, campeona de Asia, recibió el viernes una 

suspensión de cuatro años por dopaje y perdió su título de los 800 metros. 

La Unidad de Integridad del Atletismo informó que la corredora de 31 años y originaria de la 

India quedará fuera de todo evento hasta mayo de 2023 y descalificada de todas las 

competencias en que participó en un periodo de dos meses el año pasado. 

Marimuthu dio positivo en el esteroide anabólico nandrolona en el Campeonato Asiático de 

Atletismo de 2019 que se realizó en Qatar en abril. 

El resultado se dio luego de otras tres pruebas que arrojaron positivo para muestras tomadas 

en la India un mes antes. Tales resultados fueron confirmados después de que consiguiera el 

título asiático. 

Marimuthu puede apelar a la suspensión ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo. 

https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/12/suspenden-por-4-anos-a-corredora-

india-marimuthu-por-dopaje/    

https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/12/suspenden-por-4-anos-a-corredora-india-marimuthu-por-dopaje/
https://www.infobae.com/america/agencias/2020/06/12/suspenden-por-4-anos-a-corredora-india-marimuthu-por-dopaje/


  
 

 

AS (Colombia) 

12/06/2020 

Se aprueba proyecto para lucha contra el dopaje 
 

En la Comisión primera de la Cámara de Representantes se aprobó este proyecto de ley que 

fue presentado el año pasado. 

Colprensa Colprensa 

En la Comisión Primera de la Cámara de Representantes se llevó a cabo el debate sobre el 

proyecto de ley 302 de lucha contra el dopaje. El proyecto, presentado por el Gobierno 

Nacional el año pasado, fue aprobado en primer debate.  

"Comisión Primera aprueba proyecto por el cual se adoptan medidas de lucha contra el dopaje 

en el deporte", anunció la Cámara por medio de su cuenta de Twitter, en la que dos 

representantes se refirieron al debate. 

"Hay que avanzar en la institucionalidad por la lucha contra el dopaje, hoy Colombia es el país 

con más casos de dopaje en la Unión Ciclista Internacional", dijo el representante por San 

Andrés, Jorge Méndez Hernández. 

Por su parte, el representante por Cundinamarca, Óscar Sánchez, dijo, "nos corresponde la 

creación del tribunal de acuerdo a la norma antidopaje en conjunto con varias normas 

destinadas a lograr la armonización entre las organizaciones que trabajan en áreas técnicas". 

¿En qué consiste el proyecto de ley? 

El año pasado se radicó el proyecto de ley 302 del 2019 que tiene por objeto establecer 

disposiciones que permitan enfrentar la lucha contra el dopaje en el deporte, de conformidad 

con las normas dispuestas por la Agencia Mundial Antidopaje en la versión del Código Mundial 

Antidopaje en vigor, buscando la protección de la salud de los deportistas y la preservación del 

juego limpio. 

https://twitter.com/CamaraColombia/status/1271524791577690112
https://twitter.com/CamaraColombia/status/1271504827802177540
https://twitter.com/CamaraColombia/status/1271504827802177540
https://twitter.com/CamaraColombia/status/1271502959201976322
file://///Users/tatianarodriguez/Downloads/gaceta_1135%20(1).pdf


  
 

 

El proyecto pide responsabilidades ante el tema del dopaje del Ministerio del Deporte y de la 

Agencia Nacional Antidopaje para asegurar  la independencia operativa de sus 

actividades, procedimientos y operaciones y exigir que los organismos deportivos y demás 

entidades del Sistema Nacional del Deporte, así como los dirigentes, entrenadores, deportistas 

y su personal de apoyo, cumplan con las normas antidopaje adoptando las normas nacionales 

en línea con el Código Mundial Antidopaje. 

Todos contra el coronavirus 

Siguiendo estas recomendaciones prevenimos la propagación del coronavirus (Covid-19) en 

nuestro país: 1. Lávate las manos con frecuencia, 2. No saludes a la gente con besos o 

apretones de mano, 3. Si toses, cúbrete la boca con el codo flexionado o con un pañuelo 

desechable, 4. Evita tocarte los ojos, la nariz y la boca, 5. Si tienes fiebre o dificultad para 

respirar, busca atención médica, pero llama primero a la línea 123, 6. Sigue las indicaciones de 

las autoridades locales y nacionales. 

Así mismo, el Ministerio de Salud desarrolló una aplicación para el celular que permite seguir 

lo que sucede con el Covid-19 en el país. CoronaApp está disponible de manera gratuita para 

descargar en dispositivos Android y iOS. 

Y recuerda, ¡quédate en casa! 

https://colombia.as.com/colombia/2020/06/13/masdeporte/1592002300_969844.html  

https://as.com/tikitakas/2020/03/27/reportajes/1585332580_086339.html
https://colombia.as.com/colombia/2020/04/08/tikitakas/1586366486_321384.html
https://colombia.as.com/colombia/2020/06/13/masdeporte/1592002300_969844.html

